

número 204 de 26 de agosto), por la que fueron convocadas pruebas selectivas restringidas para ingreso en el Cuerpo de Auxiliares Técnicos (Escala de Auxiliares Técnicos de Primera) de la Dirección General de Correos y Telecomunicación, el Tribunal calificador ha tomado acuerdo por el que se convoca a la totalidad de los aspirantes admitidos el día 16 de marzo de 1983, a las dieciséis horas, en la Escuela Oficial de Comunicaciones, calle Conde de Peñalver, número 19, de Madrid, para la realización del primer y único ejercicio, habiendo de acudir provistos del documento nacional de identidad.

Madrid, 31 de enero de 1983.—El Presidente del Tribunal, José María Novillo-Fertrell Paredes.

ADMINISTRACION LOCAL

6066 RESOLUCION de 4 de febrero de 1983, del Cabildo Insular de Lanzarote, referente al concurso-oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos.

Acordada por el Pleno la convocatoria de un concurso-oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos del subgrupo de Técnicos de Administración Especial y publicadas las oportunas bases en el «Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas» número 27, de 3 de febrero de 1983, se concede un plazo de treinta días hábiles, a partir de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», para la presentación de solicitudes.

Arrecife, 4 de febrero de 1983.—El Presidente accidental. 1.328-E.

6067 RESOLUCION de 5 de febrero de 1983, del Ayuntamiento de Alaquás, referente a la oposición para cubrir una plaza de Administrativo.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 17, de fecha 21 de enero de 1983, aparece publicada oposición para cubrir una plaza de Administrativo de Administración General vacante en la plantilla de funciones de este Ayuntamiento.

Dicha plaza está dotada con el sueldo correspondiente al nivel 6, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que le correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Las instancias solicitando tomar parte en la referida oposición se presentarán en el plazo de treinta días hábiles en el Registro General de este Ayuntamiento, contados a partir del siguiente al día de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Alaquás, 5 de febrero de 1983.—El Alcalde, Albert Taberner Ferrer.—2.452-E.

6068 RESOLUCION de 7 de febrero de 1983, del Ayuntamiento de Gijón, referente al concurso-oposición para proveer cinco plazas vacantes de Sargentos de la Policía Municipal.

La Comisión Municipal Permanente, en sesión de 10 de noviembre de 1982, ha acordado elevar a definitiva la lista provisional de admitidos y excluidos en el concurso-oposición convocado para la provisión de cinco plazas vacantes de Sargentos de la Policía Municipal, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia el día 5 de octubre de 1982.

El Tribunal calificador del concurso-oposición estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don José Manuel Palacio Álvarez, Alcalde-Presidente del ilustre Ayuntamiento.

Vocales:

Don José Luis Ortiz Hornazabal, Concejal Delegado de la Policía Municipal.

Don Isidoro Cortina Frade, Jefe de la Policía Municipal de Gijón.

Don Pedro Zaragoza Herrero, como titular, y don Francisco Adeva Herranz, como suplente, en representación del Profesorado Oficial del Estado.

Don Ignacio Arias Díaz, como titular, y don Modesto Blanco García, como suplente, en representación del Principado de Asturias.

Don Angel Toriello de la Fuente, como titular, y don Francisco Tabar Alonso, como suplente, en representación de la Jefatura Provincial de Tráfico.

Secretario: Don Alfredo Villa González, Secretario general del Ayuntamiento.

El primer ejercicio del concurso-oposición, consistente en el desarrollo de las pruebas de aptitud física, tendrá lugar el día 14 de marzo próximo, en las instalaciones del Grupo Cultural Covadonga, a las diez horas.

Gijón, 7 de febrero de 1983.—El Alcalde.—2.504-E.

6069 RESOLUCION de 8 de febrero de 1983, de la Diputación Provincial de Albacete, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Asistente Social.

Plaza a cubrir: Una plaza de Asistente Social con destino a los Servicios de la excelentísima Diputación, dotada con los emolumentos correspondientes al nivel 8.

Procedimiento de selección: A través de oposición libre.

Plazo de presentación de instancias: Treinta días hábiles contados a partir del día siguiente hábil al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Publicidad de la convocatoria: El «Boletín Oficial» de la provincia número 18, de 7 de febrero, la publica íntegramente. Albacete 8 de febrero de 1983.—El Presidente.—2.558-E.

6070 RESOLUCION de 9 de febrero de 1983, del Ayuntamiento de Viveiro, referente a oposición restringida para cubrir en propiedad una plaza de Administrativo de Administración General.

En el suplemento del «Boletín Oficial» de la provincia número 25, de fecha 1 de febrero, se publican las bases aprobadas por el Pleno del Ayuntamiento en sesión de fecha 2 de diciembre de 1982, para provisión en propiedad, mediante oposición restringida, de una plaza de Administrativo de Administración General, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento.

Esta plaza que se convoca es a encuadrada en el grupo Administración General, Administrativo de Administración General, con el coeficiente 2,3 y nivel de proporcionalidad 6, dotada con los emolumentos correspondientes de acuerdo con la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias para tomar parte en esta oposición será el de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente en el que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Avisándose, asimismo, que los sucesivos anuncios correspondientes a esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial» de esta provincia y en el tablón de anuncios de esta Corporación.

Viveiro, 9 de febrero de 1983.—El Alcalde, Antonio Blanco Casariego.—2.580-E.

6071 RESOLUCION de 10 de febrero de 1983, del Ayuntamiento de Fargas, referente al concurso de méritos para proveer una plaza de Aparejador.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas» número 29, de fecha 5 de febrero de 1983, se publica la convocatoria y bases del concurso de méritos para cubrir en propiedad una plaza de Aparejador municipal (Arquitecto Técnico), dotada con el sueldo correspondiente al nivel 8 y demás emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Los derechos de exámenes se fijan en 2.500 pesetas.

Los sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas». Villa de Fargas, 10 de febrero de 1983.—El Alcalde.—2.530-E.

6072 RESOLUCION de 15 de febrero de 1983, del Ayuntamiento de Murcia, por la que se convoca concurso-oposición para proveer una plaza de Ayudante Técnico Sanitario.

En el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 24, de 31 de enero de 1983, se inserta la convocatoria íntegra del concurso-oposición para proveer una plaza de Ayudante Técnico Sanitario, dotada con los emolumentos correspondientes al nivel de proporcionalidad 8, más pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de admisión de instancias será de treinta días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».